

Liebe Kinder, liebe Jugendliche,

wisst ihr eigentlich, dass ihr ein Recht habt, euch zu beschweren?
Auch in unserer Gemeinde!

Es kann vorkommen, dass euch das Verhalten oder die Entscheidung eines Erwachsenen nicht gefällt, euch sogar kränkt oder verletzt.

Wir wollen, dass ihr damit nicht alleine bleibt. Wir wollen, dass ihr eure Meinung sagt, damit wir etwas ändern können.

Das ist übrigens kein Petzen!

Sprecht mit Frau Petra Steigerwald oder sucht euch eine andere Person, der ihr vertraut.

Frau Steigerwald könnt ihr persönlich ansprechen, anrufen (Tel.: 06050-901439) oder eine Mail schreiben (steigerwald.bieber@t-online.de).